

SEVILLA

DESARTICULADO EL COMITÉ REGIONAL ANDALUZ DEL PCE (r)

- Han sido detenidos los principales miembros dirigentes a nivel regional y provincial e incautado numeroso material de propaganda de los GRAPO



SEVILLA. (Especial para ARRIBA.)— Ha sido desarticulado el comité regional andaluz del Partido Comunista de España reconstituido. Con la detención de sus principales miembros a nivel regional, entre ellos el soldado de Infantería de Marina Manuel García Ramírez, encargado de la propaganda del partido de Andalucía, y Gaspar Gallego Allora, máximo responsable político del comité regional del partido en esta región, informó la Policía.

Las pesquisas de la Policía se iniciaron el pasado verano a raíz de los hechos acaecidos el 18 de julio a consecuencia de las explosiones terroristas en centros oficiales y establecimientos comerciales, y la explosión de un artefacto en los jardines de Mu-

nillo, que costó la vida a los portadores.

Meses después la Policía sevillana, además de detectar en Sevilla la presencia de Manuel García Ramírez, pudo descubrir el aparato de propaganda del PC (r) en un piso de la calle del Doctor Marañón, número 11, barrio de la Magdalena, arrendado por Francisco José Ferrer Gálvez, donde vivía éste y su esposa, María del Carmen Borrajo Perdigonos. En este piso fueron intervenidas varias multicopistas, máquinas de escribir, propaganda subversiva, diversos ejemplares del periódico «Bandera Roja», planchas de insonorización, papel de imprenta, cintas, documentos de identidad falsificados, llaves de diversos pisos francos donde se daba cobijo a militantes huidos, y veinte mil pesetas en efectivo que provenían de las cotizaciones de miembros del partido.

A raíz de este descubrimiento la Policía sevillana prosiguió sus pesquisas y ha llegado a la detención en los últimos días de los ya citados miembros, y de los principales responsables del Partido Comunista reconstituido, en varias localidades de Sevilla. Como fuentes de Andalucía, Sanlúcar la Mayor y Vico del Alcor, y

Puerto Real, en Cádiz. También ha detenido la Policía, una vez desbarbado el comité regional, a los principales miembros de los distritos de propaganda en Sevilla, Ramón Rico Jiménez, Manuel Pazos Damián y Rafael Rico Jiménez; en Córdoba, Antonio Salmorán Ruiz; en Cádiz, Fernando Aguilar Lacalle.

En el coche de Gaspar Gallego Allora, líder del partido en Andalucía, la Policía ha intervenido unos tres mil pegatinas preparadas para distribuir, referentes al GRAPO; doscientos cincuenta ejemplares de octavillas; ciento diez ejemplares del capítulo cuarenta de la historia del Partido Comunista bolchevique de la Unión Soviética; seiscientos cincuenta ejemplares del periódico «Gaceta Roja»; dos mil quinientos ejemplares mecanografiados de las declaraciones enviadas por los grupos a la Prensa internacional; treinta y siete ejemplares del libreto «18 de Julio: Las masas prosiguen la resistencia al fascismo»; veintiséis ejemplares del libro «Programa y estatutos del Partido Comunista de España reconstituido, así como un sobre conteniendo veintiocho mil pesetas destinadas al funcionamiento de la organización.